
2023年财务的年终工作总结 财务工作总
结年终(大全6篇)

总结的选材不能求全贪多、主次不分，要根据实际情况和总
结的目的，把那些既能显示本单位、本地区特点，又有一定
普遍性的材料作为重点选用，写得详细、具体。相信许多人
会觉得总结很难写？下面是小编整理的个人今后的总结范文，
欢迎阅读分享，希望对大家有所帮助。

财务的年终工作总结 财务工作总结年终篇一

一、资金的管理

1、省区的备用金严格执行公司的资金管理制度。

增加备用金和隔月借款按照公司流程申请，月内预拨款做到
月初__群内预拨，月底扣款下账。

对于省区的资金做到大致预测，合理利用。当出现备用金冗
余时及时催促公司减少备用金，为公司减少资金的利用浪费。
当出现需使用大额资金时，能根据具体的时点，权衡是应该
预拨还是借款，不使资金出现缺口或者断结。

2、费用的收付。

代表借支费用必须有手写借据并有省总签字，在打款前一定
与省总电话确认，争取减少风险。

每月省区的费用支付明细，发送省总签字确认后支付。如有
省区罚款(如会议迟到罚款、未报表罚款等)，费用支付明细
表必须让省总签字确认后支付，并告知代表扣款用途。

3、资金的安全。



银行卡、网银电子口令妥善保管。离开电脑时锁屏。减少现
金的使用，尽量使用网银转账。加强防范，降低风险。

坚决使自己的资金与公司的备用金分开，坚决不挪用公司资
金。

二、票据的审核

票据的审核工作一直坚决执行公司下发的《票据审核规范》。
最初的x个月由于对财务知识的不了解，在审核票据时经常抓
了芝麻漏了西瓜，做不到全面细致，出了好x次错误。后来经
过自己对《票据审核规范》的反复理解，以及财务部__的指
导讲解，票据审核也能做到顾此即彼，少出纰漏。

1、发票的核查。

由于20__年x月x日营改增之后，我在网上对__区域各省国税、
地税对发票的规定进行查阅，并整理。20__年__区各省的服
务业发票都改成机打票，但仍有部分有效的定额发票流通。
发票专用章为椭圆小印章，如果是大圆章则为假票。

2、票据的收取。

__办每月票据的收集时间为每月__日至x日。由于__跨区域较
广，__距离省会较远，所以省区规定他们在寄出票据的同时，
必须填写《地办邮寄票据明细》。明细包含票据的份数、金
额、类别。这样，第一可以避免长途邮寄造成的票据丢失或
者偏差，第二可以提前观测本月费用的大致金额，在公司提
前索要数据时可以第一时间答复。

三、资产的管理

省区的资产主要可以分为固定资产、低值易耗品、物料。



1、固定资产、低值易耗品。

20__年x月接手财务内勤以来，我开始利用工作闲暇时间对__
办资产进行盘点。在确认资产后对资产造册登记，具体到价
值、型号、存放地点，最重要的登记了资产的使用和保管人，
并要求使用或保管人签字。专人保管后一来可以使资产做到
下次盘点方便，二来具有签字效益后代表可以爱惜资产，如
有损失，可以要求赔偿挽回损失。

2、物料。

省区物料的保村杜绝乱堆放，物料的发放坚持先申请、再批
复、后领取的原则，对于物料的发放严格把关、杜绝一切浪
费。

四、省区的管理

省区的日常管理一直执行办事处管理细则，执行情况良好，
没出现违反细则的行为。

比以前改进的是，20__年x月准备为省区的x套住房计提了风
险费用，即为了防范办事处出现的墙壁、地板、门窗的损坏
所计提的费用，以免退房时出现房屋损坏无人赔偿的现象。
此费用已与省总商议并达成共识，预计下月省会省总通知后
收取。

五、存在的不足与改进

首先，作为一个新人，而且初次从事财务工作，财务知识欠
缺是我目前最大的缺陷。有时候不能核查发票的真伪，不能
懂得发票的开具要求，也不能明白发票的抵扣问题。哪些发
票公司可以入账，哪些发票公司可以抵扣，这些问题如果能
有效处理就能公司减少不必要的开支，增加利润。



其次，缺乏发现问题的洞察力以及风险的预测。可能是由于
从事内勤工作时间较短，自己深入分析和思考的意识欠缺，
有的新政策的下发后不能预测到未来可能存在的问题和风险，
有的流程的进行中不能观察出其中可能存在的漏洞。如果能
有效的预测风险的洞察问题就可以把隐患扼杀在萌芽中，为
公司减少不必要的损失。

最后，为了有效的解决以上两点不足，我决定从自身做起。
利用闲暇时间学习基础会计知识，提高自己的技能，做一个
合格的财务。认真学习公司的政策，做到吃透方针、政策，
记住术语，明确任务。然后认真分析思考，执行前多缜密考
虑，才能发现问题。

六、20__年计划

公司明年发展的关键词是精准和效率。作为内勤应紧紧围绕
公司的发展方向，及时的调整自己的工作方法与重点。现将
理解与规划思考如下。

首先，内勤作为连接公司后勤与市场的纽带，上传下达是很
重要的责任。在对公司的政策的理解、下达时必须做到精准。
在反馈市场、省区的数据和情况的时候也必须做到准确。因
此内勤的责任尤其重大，这就对管家的技能提出新的挑战。
省区内勤必须掌握多门“语言”，这包括财务的语言、业务
的语言、人事的语言等。只有精通这些语言后才能使公司的
政策、领导的指示在下达时不至于出现偏差，才能使代表的
反馈不至于出现纰漏。

其次，效率是公司成长与发展的关键。如果每个部门都提高
工作效率，不仅能有效的节约成本而且能更多的服务于市场，
为公司创收益。作为内勤，我认为20__年应该做到收核费用
及时，报表及时，人力资料传递及时，问题反馈与处理及时。
虽然计划制定容易，但自己明年的工作一定做到激情高效。



在新的一年里，我希望通过磨练不断学习和实践，做好个人
工作计划，不断增加自己的经验和见识，争取使自己的办事
能力提到一个更高的高度，为公司多做贡献。


